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Krone richten 
 

 
 

 Jesus zieht durch das Land. 
 Es ist eine schwierige Zeit damals. 
 Es war Krieg. 
 Die Römer haben das Land besetzt. 
 Viele Menschen sind arm. 
 
 Aber genau in dieser schwierigen Zeit 
 zieht Jesus durch das Land 
 und sagt allen: 
 
 «Habt Mut. 
 Das Reich Gottes ist nahe. 
 Im Reich Gottes ist Gerechtigkeit 
 und Frieden. 
 Im Reich Gottes geht es allen gut. 
 Im Reich Gottes sollen alle glücklich sein. 
 Das Reich Gottes kommt. 
 Seht, es ist schon da. 
 Habt Vertrauen.» 

 

Im Reich Gottes sind wir alle Könige und 
Königinnen. 
 
Jetzt in dieser Corona-Krise  
dürfen wir einander nicht besuchen. 
Wir vermissen einander sehr. 
Das ist traurig. 
Es zeigt aber auch: 
Wir sind alle ganz wichtig,  
so wichtig wie Königinnen und Könige. 
 
 

Mut-Botschaft 

(Tamara) 

(Lukas) 
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 Wir sind so wichtig,  
 dass wir uns selbst besuchen können. 
 Wir können auch dabei denken:  
 Gott besucht mich.  
 Jesus besucht mich. 
 
 
 
 
 
 
 

(Foto aus dem Internet) 

 
 
 
 

 
  
 Wenn wir wissen:  
 Ich bin für Gott wie eine Königin oder  
 wie ein König, 
 dann können wir auch über uns selbst  
 lachen. 
 Das befreit vor Sorgen. 
 
 
 

(Foto aus dem Internet)    
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Tamara Sennrich ist eine Teilnehmerin der Kurse «Spuren von Gott»  
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Lukas Schmid macht bei den Mittenand-Gottesdiensten mit.  


